

ABSTRAK

DIMENSI SUFISTIK PADA AYAT-AYAT ISTIGHFAR

(Tela'ah Tafsir Al-Azhar)

Oleh

Suhada

Peneliti ini untuk memahami secara mendalam tentang dimensi sufistik mengenai ayat-ayat istighfar dalam tafsir Al-Azhar. Dalam penelitian ini terkait Dimensi Sufistik pada ayat-ayat Istighfar, peneliti membatasi pada 4 ayat yaitu: QS: al-Furqan: 70, QS: Yasiin: 11, QS: al-Anfaal: 2-4, QS: an-Naml: 18, agar peneliti ini lebih terarah dan fokus. Untuk memudahkan dalam penelitian ini maka peneliti merumuskan pokok permasalahan dalam skripsi ini yaitu: 1. Bagaimana dimensi sufistik pada ayat-ayat istighfar tela'ah tafsir Al-Azhar ?, 2. Bagaimana relevansi pemikiran tasawuf Hamka di zaman modern ?. penelitian ini termasuk dalam penelitian pustaka (*library research*), yaitu penelitian yang bertujuan untuk mengumpulkan data yang bersifat kepustakaan, misalnya: buku, majalah, naskah jurnal, kisah, dokumen, dan lain sebagainya. Adapun penelitian ini bersifat "*Deskriptif*" yaitu suatu penelitian yang bertujuan untuk menggambarkan secara komprehensif mengenai suatu yang menjadi pendekatan obyek, gejala atau kelompok tertentu. Metode yang digunakan untuk menganalisis data pada penelitian ini yaitu dengan metode *maudhu'i* dan *interpretasi*.

Dalam pengambilan kesimpulan, metode yang digunakan adalah metode *deduktif*, yaitu suatu pola yang dilakukan untuk mengambil kaidah-kaidah yang bersifat umum, untuk didapatkan dan ditarik menjadi kesimpulan pengetahuan yang bersifat khusus. Berdasarkan penelitian dari masalah yang peneliti kaji ditemukan kesimpulan bahwa, Dimensi Sufistik pada Ayat-ayat Istighfar Tela'ah Tafsir Al-Azhar meliputi 4 hal yaitu: 1. Taubat, 2. Tawakkal, 3. Syukur, dan 4. Taqwa, dan Relevansi Pemikiran Tasawuf Hamka di kehidupan modern adalah harus mencapai bahagia melalui zuhud yang benar sesuai dengan Al-Qur'an dan Hadist. Hidup dengan sederhana, ikhlas malu, amanah, dan benar (jujur). Hamka juga mengingatkan kepada kita tentang pentingnya pendidikan dalam mencapai kebahagiaan karena ilmu manusia akan mulia di sisi Allah dan bahagia dunia akhirat Insya Allah.